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 Для многих магнитогорцев день рождения комсомола остается праздником

У галеристов  
нарасхват

Детская «художка» отмечает юбилей выставками 
в городе и столице

Сегодня годовщина ленинского комсомола

 эхо праздника
Согрели душу
День пожилого человека позади, но в редакцию 
«ММ» приходят письма с благодарностями. прият-
но, что магнитогорских пенсионеров чествовали 
и депутаты, и трудовые коллективы, и комитеты 
территориального общественного самоуправле-
ния, и школы… 

«Очень хорошо, что есть такой день, – пишут жители 
микрорайона № 137. – Мы становимся старше, меньше 
общаемся. И вдруг – приглашение на праздник в школу 
№ 67, да еще с вручением подарков. Хороший повод 
встретиться, поговорить: ведь летом многие в садах и в 
разъездах. Мы уже второй год собираемся в школе осенью, 
делаем небольшую выставку овощей и фруктов. Огромная 
благодарность директору ЗАО «МРК», помощнику депутата 
ЗСО Александра Маструева Сергею Бердникову и нашему 
председателю ТОС Розе Любавиной».

«Через любимую газету выражаем сердечную благо-
дарность начальнику химической лаборатории  РИС ЦЛК 
Наталье Шипиловой и всему коллективу, – пишет почетный 
пенсионер ММК Тамара Власенко. – В День пожилого 
человека пенсионерам организовали праздник, который 
надолго останется в наших сердцах. Мы услышали столько 
теплых слов и поздравлений, что на глаза наворачивались 
слезы радости –  мы не забыты, о нас помнят. Чаепитие 
удалось на славу, Был небольшой концерт, песни, шутки 
и беспроигрышная лотерея. Стол был накрыт поистине 
скатертью-самобранкой –  и это в кризисное время. Ру-
ководители участков не пожалели сил и времени, чтобы 
собрать нас, подарить радость и согреть души». 

Пора итогов и начал
нынешняя осень богата на события и меро-
приятия совета ветеранов орджоникидзевского 
района. прежде всего – отчетно-выборная конфе-
ренция. Делегаты высоко оценили нашу заботу о 
пожилых. при этом отметили: как и прежде, наш 
главный девиз – дойти до каждого. из года в год 
растет число первичных ветеранских организаций 
по месту жительства, на предприятиях и в учрежде-
ниях. Значит, в ветеранском движении участвуют 
все больше пенсионеров.

Наша главная задача на новый выборный период – по-
вышение активности первичек, целенаправленное привле-
чение ветеранов к патриотическому воспитанию молодежи, 
подготовка к 65-летию Великой Победы. И конечно, будем 
стараться больше помогать пожилым людям. О них мы 
говорили не только на конференции, но и во время празд-
нования Дня пожилого человека. Наши ветераны приняли 
участие в празднике в Левобережном Дворце культуры 
металлургов, у торгового центра «Славянский» в правобе-
режной части города. Они услышали слова благодарности 
за доблестный многолетний труд, за активную жизненную 
позицию. Для них пели и танцевали самодеятельные арти-
сты, была развернута походная кухня. Словом, постарались, 
чтобы у всех было хорошее настроение. И продуктовые 
наборы пенсионерам пришлись очень кстати, а малоиму-
щим – одежда и обувь.

Праздники невозможны без спонсорской помощи и 
поддержки районной администрации. Седьмой год подряд 
помогает районному совету ветеранов проводить День по-
жилого человека директор торгового центра «Славянский» 
Вячеслав Кравцов – самые сердечные слова благодарно-
сти адресую ему. Всем нелегко в условиях экономического 
кризиса, но Кравцов находит ресурсы, время, приглашает 
жителей на праздник, понимает, что некогда сильные, 
здоровые люди, на долю которых выпало немало испыта-
ний, сегодня нуждаются в заботе, внимании и понимании. 
Огромное спасибо и ООО «Монтажник» и ООО «Алькор». 
Запомнился жителям левобережья праздник «Дары осени», 
который ежегодно проводят по инициативе и при участии 
районного совета ветеранов.

После праздников наступают будни. Комиссии совета 
ветеранов приступили к выполнению планов, включились в 
подписную кампанию. Кадровый состав совета ветеранов 
обновлен незначительно – наши активисты продолжают 
добрую деятельность во благо пожилых.

Сергей Петров, 
председатель совета ветеранов  

орджоникидзевского района

Мы – из нестареющих! традиция
Посвящение  
в студенты
оно растянулось на два дня. 
Вторник, актовый зал Магу. 
проходя мимо, слышу музы-
ку, смех, аплодисменты. За-
глядываю: соцфак празднует 
посвящение в первокурсники. 
интригует. опаздываю на пару, 
но остаюсь до середины вы-
ступления первашей. и они 
оправдывают мое опоздание 
задорными сценками.

На сцене балагурят кавээнщики 
четвертого курса Антон Егоров, Саша 
Афанасьев, Никита Жабин и Саша 
Ижбаев. Все очень легко, непринуж-
денно: море миниатюр, улыбки перва-
шей, азарт в глазах старшекурсников, 
которым интересно познакомиться с 
пополнением факультета.

Продолжение праздника – назавтра 
в ночном клубе. Посвящение начина-
ется в десять и продолжается до утра. 
Танцы, движение, юмор все той же 
команды КВН, чьи шутки раскрепо-
щают смущенных первокурсников. 
Поначалу те робко держатся поближе 
друг к другу на диванчиках, но только 
начинается программа кавээнщиков 
– перваши по очереди оказываются 
на сцене и становятся героями сце-
нок. Теперь они приняты в дружную 
семью соцфака.

Жаль, когда меня посвящали в 
студенты, не было столько веселья и 
старшекурсники не проявили столько 
заинтересованности к нам, как было 
на соцфаке. Удачи, перваши!

АЛеКСАНДрА КАЛЯевА, 
студентка МагУ

ежегоДно в канун дня рождения 
комсомола мы – активисты фонда 
имени Виктора поляничко – посе-
щаем могилы известных в городе 
комсомольских вожаков разных лет 
– Б. ручьева, В. архипова, Б. Буйвида,  
Б. топоркова, с. Кушнарева, а. Фе-
дюньшина, с. Чумарова, М. лысенко, 
л. голицына, возлагаем цветы в знак 
признательности их заслуг перед го-
родом, перед комсомолом. так будет 
пока мы живы, и хотелось бы сохра-
нить эту добрую традицию навсегда. 

К сожалению, список посещений из 
года в год добавляется. За последние 
годы ушли из жизни Володя Метелкин, 

Толя Деркач, Слава Уваровский, Александр 
Паукин... Два дня назад мы проводили в по-
следний путь комсорга строительства домны  
№ 6 в 1943 году, коммуниста Розу Дмитри-
евну Инкину. Вечная им память за стой-
кость духа и преданность магнитогорским 
традициям.

Это мы делаем потому, что комсомол – 
активная, насыщенная интереснейшими 
делами работа,  это школа нашей жизни, 
наша судьба. Мы ему искренне благодарны 
и по сей день, гордимся своей принад-
лежностью к прекраснейшей молодежной 
организации.

Послевоенный комсомол, который мы в 
большинстве своем представляем, шел по 
дорогам славы отцов, используя опыт стар-
ших поколений, их революционную веру и 
убежденность. Мы бережно храним гордое 
знамя Октябрьской революции, свято чтим 
память тех, кто отдал жизни за наше светлое 

будущее. Это в их честь мы строили памятни-
ки, воздвигали монументы, зажигали вечные 
огни. Сюда приходят благодарные потомки 
с цветами, читают стихи, проверяют соб-
ственную совесть на чистоту и зрелость. Так 
было, так есть, так будет. И никому не удастся 
стереть из нашей памяти и вытравить из на-
ших сердец признательность и гордость за 
подвиги, свершенные нашими предками.

Разве можно забыть комсомольско-
молодежные стройки на нашем металлур-
гическом комбинате? А освоение целинных 
и залежных земель, а студенческие стройо-
тряды, а БАМ? Мы искренне гордимся тем, 
что в мае 1966 года имели честь посадить 
первые деревья в парке Трех поколений 
вместе с Еленой Джапаридзе, генералом 
Майковым, Валентиной Миковой, Григо-
рием Петелиным и другими первострои-
телями Магнитки, съехавшимися со всех 
концов страны в город своей юности на 
свой первый слет. Именно в те майские 
дни в городе появились «Первая палатка» 
и памятник «Первым комсомольцам – 
строителям Магнитки», ставшие визитной 
карточкой нашего города. Сооружены они 
на средства, заработанные комсомольца-
ми на субботниках.

А как не вспомнить вновь радостные 
дни октября–ноября 1968 года, когда го-
родская комсомольская организация была 
удостоена высшей награды Родины – ор-
дена Ленина! Центральные газеты страны 
опубликовали эту весть под заголовками 
«Магнитка ликует». Принимал награду пер-
вый секретарь горкома ВЛКСМ Владислав 
Кушнарев.

С 1996 года по инициативе совета южного 
отделения фонда имени В. Поляничко регу-

лярно проходят встречи комсомольского ак-
тива разных лет. Юбилейные встречи в честь 
80-, 85-, 90-летия ВЛКСМ мы проводили в 
здании Магнитогорского цирка, директором 
которого работает бывший комсомольский 
работник Петр Воронцов. И каждая встреча – 
это встреча с юностью, это всеобщая радость 
и бесконечные воспоминания о конкретных 
делах на благо нашего города, края, страны.

Не будет исключением и нынешний год. 
Вновь соберутся беспокойные сердца, о ко-

торых любовно сказала уральская поэтесса 
Людмила Татьяничева: 

«Мы из тех
Нестареющих,
Кто без устали трудится,
И раскованно верящих,
Что все лучшее сбудется…»
С днем рождения ВЛКСМ вас, комсомоль-

цы Магнитки! 
вИКтор СМеЮЩев, 

член ЦК вЛКСМ (1960–1970 гг.),  
кандидат экономических наук

ВЧера в здании городской администрации 
детская художественная школа и союз худож-
ников открыли региональную выставку «Край 
родной, навек любимый» и вместе с Магу под 
эгидой областного минкульта и городского 
управления культуры – региональную научно-
практическую конференцию. 

Сегодня в городской картинной галерее открыва-
ется выставка работ выпускников школы. Школе 
есть кем гордиться: талантливыми художниками 

Ринатом Шарафутдиновым, Андреем Крючковым, 
Олегом Матвеевым, Натальей Кожевниковой, Нико-
лаем и Евгением Чебанами, Эдурадом Аниконовым, 
меценатами Захарченко – всех не перечислить. 

Альма-матер рассылала приглашения выпускникам 
далеко за пределы Магнитки: детская художественная 
школа празднует сорокалетие. Этой дате посвящена 
и столичная выставка в международной детской кар-
тинной галерее – сто сорок работ академического, 
творческого, декоративно-прикладного блоков. Школа 
даже выпустила свой каталог при содействии профко-
ма ОАО «ММК» и благотворительного общественного 
фонда «Металлург». Тема выставки «Магнитогорская 
палитра» – юбилей города, позволивший представить 
редкую в детском творчестве производственную те-
матику. Школьники и преподаватели, приглашенные 
на открытие выставки, с гордостью рассказывают, 
какое внимание привлекли эти работы. 

Подобные выставки вне города для школы не в 
новинку – «художка» ежегодно участвует более чем 
в сорока. В Международной детской картинной 
галерее она и вовсе завсегдатай:  работы ее учени-
ков появляются в каталогах галереи и на обложках 
журналов, члены жюри их помнят навскидку. «Для 
галеристов наши ученики – не безликая толпа», – с 
гордостью подытоживает поездку замдиректора 
школы Ирина Калинкина. По общему признанию 
участников выставки, Магнитка располагает сильной 
школой: организаторы отметили серьезный подход 
к образованию детей. А директор международной 
детской картинной галереи Алексей Панько обратил 
внимание на легкость, с которой школа справилась 
с представительскими задачами. В состав других 
делегаций, представляющих республики, края и 
регионы, входят даже министры, а тут три препода-
вателя привезли детей, обсудили дела в российском 
минкульте, образцово представили уездный город в 
столице – и все с легкостью рядового дела. Ирина 
Калинкина, Елена Шабанова и Ирина Баталова толь-
ко улыбаются на эти похвалы: куда важнее, что дети 
привезли дипломы лауреатов и подарки – литературу 
по искусству. 

Преподаватели вспоминают: в поездке дети рас-
крылись – надо было видеть эти счастливые, одухотво-
ренные лица. Обошли, кажется, всю Москву – ВДНХ, 
Третьяковка, Арбат, храм Христа Спасителя. Сами 
стали объектом искусства: случайно встреченная ки-
тайская группа, очарованная их обаянием, устроила 
им фотосессию. А в качестве сувениров из столицы 
ребятня накупила качественных красок и кистей, 
авторскую бумагу. И совместное участие в выставке 
с Карачаево-Черкесией не прошло даром: наши за-
интересовались их декоративно-прикладными техни-
ками, они оценили академические работы магнито-
горцев. И – обменялись приглашениями поработать 
в гостях: мы на южном на пленэре – южане у нас на 
технопейзаже. А еще в планах школьников и препода-
вателей – участие в февральской выставке детского 
художественного творчества в Доме ученых имени 
Горького Российской академии наук в Питере. Дети 
уже начали работать для будущей экспозиции 

АЛЛА КАНЬШИНА 
> фото Из АрхИвА ДхШ

анну Васильевну анисиМоВу, сергея ивановича 
игнатоВа и елену ивановну МаслоВу с юбилеем!

Желаем здоровья, счастья и оптимизма.
Администрация, профком и совет ветеранов

поЗДраВляеМ!

Владислав Кушнарев с орденом Ленина комсомолу Магнитки


